

Cali, septiembre 26 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Accidente generó emergencia por escape de gases tóxicos](#)
- [¿El sexo puede curar enfermedades?](#)

■ Solo un borrador

El decreto no va, afirmó Alejandro Eder sobre restricción de motocicletas en Cali



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Jueves 26 de Septiembre, 2024

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, anunció que la propuesta de restricción de motocicletas en la ciudad, especialmente para la noche de Halloween, no será implementada.

El decreto, que había sido elaborado por la Secretaría de Movilidad, quedará como un simple borrador y no entrará en vigor, según lo confirmó el mandatario en declaraciones recientes.

En medio de especulaciones sobre posibles restricciones a la circulación de motocicletas durante la noche del 31 de octubre, el alcalde fue claro al afirmar que el documento en discusión era solo un ejercicio de la Secretaría de Movilidad.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)

Lo lamentamos. No hay nada que mostrar aún.

“Ese decreto es un ejercicio que estaban haciendo, pero no va. Eso es solo un borrador”, declaró Eder, descartando de manera definitiva la implementación de las medidas planteadas para Halloween.

Reiterando que, a pesar de los análisis previos sobre la posibilidad de restricciones en ciertas áreas, como El Saladito, donde se registran carreras ilegales de motos, no habrá limitaciones de este tipo en la ciudad durante el Halloween ni el 1 de octubre, como se había propuesto originalmente.

Seguridad reforzada en Halloween

El alcalde también hizo un llamado a la calma, enfatizando que, aunque no habrá restricciones de movilidad, las autoridades estarán vigilantes durante la noche de Halloween.

“Vamos a estar en plena COP16 y vamos a tener muy controlada la ciudad. Le pido a la ciudadanía que mantengamos el orden ese día”, señaló Eder.

A pesar de la cancelación del decreto, la administración local continuará con los operativos de seguridad y tránsito.

El alcalde aseguró que el grupo de agentes especializados GEMMA y los 40 motorizados de la policía estarán patrullando las calles para mantener el control y evitar incidentes durante la noche de Halloween, una fecha que suele generar grandes aglomeraciones y caravanas de motociclistas en la ciudad.

El compromiso por la seguridad y el orden

El alcalde aprovechó la oportunidad para reforzar su mensaje sobre la recuperación de la seguridad en Cali.

“Estamos recuperando el orden después de muchos años de anarquía, y es importante que todos nos comprometamos con la convivencia. El orden en las vías y el respeto por las leyes son fundamentales para mejorar la seguridad en Cali”, destacó.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS
